

令和2年8月新宮町教育委員会定例会 会議録

1. 開催日時

令和2年8月18日（火） 9時24分から 10時20分まで

2. 場所

新宮町役場 3階第2委員会室

3. 出席者

宮川教育長、恵良委員、横山委員、本多委員、吉松委員

4. 欠席者

なし

5. 出席職員

森学校教育課長、西田社会教育課長、荒牧指導主事、豊釜指導主事、桐島社会教育課課長補佐、高木学校教育課主幹、三船学校教育課主幹

6. 欠席職員

なし

7. 日程

○ 日程第1 開会の宣告

（宮川教育長） ただいまから教育委員会定例会を開会いたします。

9時24分開始

○ 日程第2 会議録署名委員の指名について

（宮川教育長） 会議録署名委員は会議規則第17条の規定により、教育長及び会議で決めた委員の1名となっておりますので、今回は吉松委員にお願いいたします。よろしくをお願いいたします。

○ 日程第3 教育長の報告事項

（宮川教育長） 教育長会の報告

会議がなかったため、特になし

○ 日程第4 諸報告

1) 学校教育課の報告について

（森学校教育課長） （資料により学校教育課の報告）

① 報告事項

- ・ 経過報告

- ・ 今後の予定
- ・ 学校における感染症対策ガイドライン
- ・ コロナ禍における中学校部活動関連行事について

(宮川教育長) ここまでで質問等はありませんか。

(恵良教育委員) 新宮東小学校の学校通信のようなパンフレットに学校生活の写真があり、図工室で作業しているところが映っていた。コロナ禍での活動について「いいな」と思う反面「まずいのでは」と思うところもある。個別の教育課程の教育活動についてどのようなチェックをしているのか。

(宮川教育長) 基本的には、各教科ごとに感染症対策を踏まえ取り組んでいると思うが、校長会で再度3密回避徹底を確認する。

(荒牧指導主事) 私も授業で交流により深まるような活動を取り入れている場面は見たことがあるが、広い廊下を使ったり、時間を設定したりするなどの3密を避ける工夫をして取り組んでいる学校もある。

3密が見られることがあれば学校へ伝えていく。

(宮川教育長) 他にありませんか。

(吉松委員) 子どもたちは、休み時間になると集まってしまうので、注意した方がいい。

(本多委員) コロナの心配もあるが、最近暑くなっている。熱中症対策ですが、立花小学校は、夏休み明け前にたくさん飲み物を持たせるようメールがあった。7月の地域集会の時には、2学期始まった後、都合がつく保護者は、学校の帰りの時間に道に立って様子を見ていただけないかというお願いがあり、とてもいい対策だと思った。町から地域の方にも見守りのお願いができるといい。

(宮川教育長) 先ほどのご意見、休み時間に子どもたちが集まるという話から、健康管理についてしっかり指導していく必要を感じている。

子どもたちに新型コロナウイルスは飛沫や接触で感染するという正しい知識をしっかりと指導し、自分の身は自分で守る保健指導も徹底する。手洗いの六つのタイミングを身につけるよう、徹底する。これから長くウィズコロナと言われている中で、そういうことが大事なことと思っている。

(横山委員) 今職場クラスターが非常に懸念されているところ。自分の職場においても職員を3班に分けている。一つの班でクラスターが起っても2つの班は事業継続できる。学校の職員室でも同じ。クラスターが起きると機能が止まるので、2つくらいに分けると一つの機能は残る。一提案である。

(宮川教育長) 新宮中、小学校も大規模校が3校あるが、これまで会議は全員集まり確認する場と当たり前のように思ってきたが、今後は集まることのリスクを考え進める。

中学校の部活動について前回は運動部活動について出ていたが、そびあしんぐうで吹奏楽の卒部コンサートが行われた。子どもたちは気持ちに区切りをつけることができ、満足していた。

コロナ禍の学校行事で修学旅行は、立花小学校が9月末、中学校も1月に予定し

ている。コロナの状況を見ながらの実施となるが、中学校は2年生の1月に予定しているため、コロナの状況次第で3年生での実施も検討している。

(森学校教育課長)

- ・ 令和3年度就学時健康診断について
- ・ 工事の状況について
 G I G Aスクール事業
 立花小学校トイレ改修工事

② 連絡事項

- ・ 令和2年度学校訪問について
- ・ 新宮町立学校修学旅行キャンセル料等補助金交付要綱について
- ・ 令和3年度の教育要望に係る人権・同和教育研修会について

③ その他

- ・ 学校における携帯電話の取扱い(学校への持ち込み)について

(宮川教育長) 質問等はありませんか。

(吉松委員) 内閣府のホームページにスマホ時代の子育てというページに、ペアレンタルコントロールというのができると示されている。こういうところを広く周知していただきたい。

(森学校教育課長) 色々なフィルタリングやパスワードをかけ、有害サイトに行かない方法やダウンロードできない制約をする方法がある。保護者の方でしっかり子どもを見守ることについて啓発してきたが、なかなか伝わらない部分がある。そういったものを活用し啓発していきたい。

(宮川教育長) 今の状況では、携帯の持ち込みについて、すぐにOKを出すには無理がある。もう一度町の状況を踏まえ、保護者の理解を得ながら進めていく必要がある。非常災害時に必要だとはわかるが、現状はかなり危険な部分もある。しっかり整理をしたうえで進める。

学校訪問について、今回はコロナ禍での実施となる。リモートなど色々やり方はあると思うが、時間短縮で行い、教室に入らず、廊下からの参加としたい。そういうことも踏まえ、具体的にお願いすることが出てくると思うが、よろしく願いたい。

2) 社会教育課の報告について

(西田社会教育課長) (資料により社会教育課の報告)

① 報告事項

- ・ 経過報告
- ・ 今後の予定

② その他

- ・ 町立図書館利用状況及び行事予定
- ・ そぴあしんぐうの利用再開について
- ・ 夏休みの子ども講座開催報告

(宮川教育長) 質問等はありませんか。(特になし)

○ 日程第5 その他

1) 教育委員会定例会の日程について

(森学校教育課長) (日程確認)

- ・ 9月定例会
令和2年9月18日(金) 9時30分から
- ・ 10月定例会
令和2年10月20日(火) 14時30分から

○ 日程第7 閉会の宣告

(宮川教育長) 以上で8月の新宮町教育委員会定例会を閉会します。

10時20分終了

署名 教育長 宮川 優子

署名 委員 吉松 康子